
ATA Nº 364

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte três, às quatorze horas,
realizou-se a primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social na
Fundação  Municipal  de  Desenvolvimento  Social,  com  os  seguintes  presentes:  Lilian
Folchini, Thaise Ribeiro, Kelly Botega, Nilce Margotti, Meri Tanchella, Daniela Réus, Stella
Maris, Thais Goulart, Josiane Teixeira e Darlana Amorin. Faltas justificadas: Juliana Vieira
e Luciana do Carmo. A presidente Sr.ª Lilian, abre a reunião cumprimentando a todos e
deu  início  a  leitura  da  pauta:  Correspondências  Recebidas:  Ofício  Circular  nº
11/2022/SE/SGFT/DEFNAS/MC, referente ao lançamento e esclarecimento sobre o novo
sistema de prestação de contas. Prestação de Contas: Combemtu – Parcela 12; ATIDEV
– Parcela 08 e 10; Albergue Noturno Paz – Parcela 03; Joanna de Angelis – Parcela 08 e
09;  STAN – Parcela 11; Associação João 3:16 – Parcela 11; Abrigo dos Velhinhos –
Parcela  01.  Assuntos  Gerais:  Aprovação da Ata  363;  Nova Secretária  Executiva  do
Conselho;  Apresentação/Aprovação  de  Demonstrativo  Sintético  Físico  Financeiro
referente  ao  ano  2021;  Chamamento  dos  novos  servidores  (concurso  e  processo
seletivo); Inclusão da OSC Lar da Menina no CNEAS; Relação de OSC’s com Parceiros
vigentes em 2023; Novo endereço do setor de atendimento à População em Situação de
Rua;  Faltas  injustificadas dos conselheiros;  Indicação de representantes  dos usuários
para o CMAS; Logo CMAS. Após leitura, a Presidente Lilian faz apresentação da nova
Secretária Executiva dos Conselhos, Marília. Seguindo, a Presidente repassa informações
recebidas sobre a Conferência Municipal de Assistência Social, e assim que os materiais
forem recebidos, será repassado ao conselheiros. A Presidente  passa a palavra para a
conselheira e Gerente da Fundação Municipal de Assistência Social,  Kelly Botega. Srª
Kelly informa que os ACTs que estavam pelo Processo Seletivo passado, tiveram seus
contratos encerrados e  foram substituídos pelos os que se classificaram no Processo
Seletivo  realizado  em  2022.  Ainda  mais,  informa  que  o  CREAS  foi  recomposto por
profissionais do  Concurso  Público.  Será  realizado  uma  capacitação  para  os  novos
servidores.  Ainda  em sua  palavra,  Kelly  repassa  que  foram firmados,  11  Termos  de
fomento com entidades, para parceiros vigentes  para o ano de 2023 com repasse de
recurso. Sem manifestações, Kelly da continuidade e informa que em relação as vítimas
da inundação ocorrida em maio de 2022, sendo que 59 famílias tiveram seus imóveis
totalmente interditados e 48 famílias que continuam em aluguel social, e que varia no
valor  de  500  a  700  reais,  por  família.  Neste  ano,  foi  solicitado  que  o  recurso  para
pagamento do aluguel social seja do Fundo Municipal de Assistência Social.  A Presidente
Lilian  coloca  em  votação  e  é  aprovado  pelos  conselheiros.  Dando  continuidade,  a
Presidente informa que o Setor de Atendimento à População de Rua mudou de endereço
e  está  funcionando  na  rua  João  José  Mateus,  ao  lado  do  Albergue  Leon  Denis.  A
conselheira Kelly acrescenta que a movimentação dos moradores de rua, diminuiu no
centro e no comércio, por conta dessa mudança, sendo que no novo local contém um
refeitório onde poderá ser realizado por  voluntários, a distribuição de  alimentação para
esta população. Seguindo, a Presidente solicita a Secretária Executiva, a fazer leitura do
Ofício  Circular  nº  11/2022/SE/SGFT/DEFNAS/MC,  referente  ao  lançamento  e
esclarecimento sobre o novo sistema de prestação de contas. Após a Presidente Lilian
informa que a Vice Presidente e a Secretária do Conselho Municipal de Assistência Social
foram substituídas, sendo assim, é preciso indicar outro conselheiro no lugar e coloca em
votação. A plenária decidiu por unanimidade que ficaria: Vice Presidente – Daniela Réus e
Secretária  –  Kelly  Botega.  Ainda  mais,  informa  que  a  Marília  era  conselheira
representando os trabalhadores e como é a nova Secretaria Executiva dos Conselhos, é
preciso de uma indicação no seu lugar. A plenária indicou Josiane Teixeira, representante
da  ATIDEV,  para  ser  representante  dos  trabalhadores.  A  Presidente  solicita  que  até
próxima  reunião  ordinária,  o  conselho  deverá  indicar  4  pessoas  para  serem
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representantes dos usuários. Finalizando, a Presidente coloca em votação a ata n° 363 e
é aprovado pelos conselheiros. Sem mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião.

53
54


